



L'association Cathedra, musique sacrée à la cathédrale de Bordeaux, a lancée officiellement il y a quelques jours un appel à mécènes et une grande souscription pour financer la reconstruction de l'orgue de la cathédrale de Bordeaux.

L'objectif est ambitieux. D'ici 2020, l'association espère trouver deux millions d'euros, somme nécessaire à la restauration, hors options et restauration du buffet.

L'orgue de la cathédrale Saint-André nécessite d'importants travaux. La partie instrumentale du grand orgue doit être entièrement reconstruite « Ce projet est un des plus remarquables dans le domaine depuis des décennies en France, et probablement le projet le plus important jamais réalisé en dehors de Paris », avance l'organiste concertiste Jean-Baptiste Dupont. Il comporte notamment des innovations sur le plan technique et musical. Le buffet, classé aux Monuments historiques, sera lui, restauré dans son état d'origine.

Infos sur http://www.cathedra.fr/souscription_orgues/index.htm •

Photo : La partie instrumentale de l'orgue sera entièrement reconstruite © ARCHIVES
STEPHANELARTIGUE / SUD OUEST